

La profundidad de un recuerdo

Maria Teresa Lameda



Capítulo 1

La incapacidad mental que me hacía extrañarte era el querer poseerte cuando en verdad quería que cada pétalo de tu corazón se hubiera para que la flor de tu alma se regara cada día con la luz de la alegría, pero termine por envejecer el sentimiento firme de amarte sin despertarme de los sueños que eran reflejo de amor que quería manifestar sin lastimarte. Te fuiste y enterraste la mitología de mi amor , pero luego comprendí que era lo mejor , sin embargo, muchas veces no soporto los alborotos que causan tus recuerdos por todo mi cuerpo creyendo que ese deseo sería eterno en lo inmenso de mi pensamiento y lo continuo de mi sentir haciendo que duela amarte con la esperanza de que regreses como antes.